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2. ORGANISING COMMITTEE AND OFFICIALS / COMITE D'ORGANISATION ET OFFICIELS

3.2 Officials / Officiels

Stewards / Commissaires Sportifs :
Président : M. Pedro MELVILL [PRT]
Membres : MM. Elaude PLASSERAUE Eric BARRABINO et Didier MIGEON

M. Eric BARRABIND

12. ENTRANT OBLIGATIONS / OBLIGATIONS DES PARTICIPANTS

12.3. Time Card — Offense Book

The daily set of time cards rally will be delivered at TE0—TE3 —TE7 —and TCA0 the
administrative checks. It is imperative for all crews to carry all the time card sets for a whole
day inside the car

12.3. Carnet de Contrdle — Carnet d'Infractions
Les carnets de contréle journalier seront distribués auxEHB—EH3 —EH7 et EH10-lors des
verifications administratives. Il est impératif pour tous les équipages d'avoir le carnet de

contréle de la journée entiere a l'intérieur de la voiture.

13. RUNNING OF THE RALLY / DEROULEMENT DU RALLYE

13.7.2 Time Keeping / Chronométrage
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There will be a tolerance of 5 tenth of a second for late or early in regards to the reference
time and Tripy GPS timing for each timing point.

Each tenth of a second for Llate or early over the tolerance = 1 point.
Example: if a reference time is equal to 20'04"6:
No penalty will be applied if the Tripy GPS time is hetween 20'04'%1 and 20'05"'1.

1 penalty point for too early will be applied if the Tripy GPS time is equal to 20'04"0.
1 penalty point for lateness will be applied if the Tripy GPS time is equal to 20'05"2.

Le chronométrage automatisé par systéeme ‘GPS' sera effectué au dixieme de seconde. a-la-demi
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ILy aura une tolérance de 5 dixiemes de seconde pour retard ou avance par rapport au temps
de référence et au chronométrage Tripy GPS pour chaque point de chronométrage.

Chaque dixieme de seconde pour retard ou avance au-dela de la tolérance = 1point.
Exemple si un temps de référence est égal a 20'04''6 :

Aucune pénalité ne sera appliquée si le temps GPS Tripy est compris entre 20'04'"'1 et
20'05""1

1 point de pénalité pour avance sera appliqué si le temps GPS Tripy est égal a 20'04"'0
1 point de pénalité pour retard sera appliqué si le temps GPS Tripy est égal a 20'05''2
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Peclru MELVILL Didier MIGEON
FIA Chairperson ASN Steward ASN Steward



